

Indianapolis den 14 April 1942

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behrent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht latete wie folgt.

Herm. Behrens krank vom 3-17 März und zu 10.00 berechtigt wieder gesund. Henry Bosse krank vom 9 Mar. bis den 12 April und zu 25.00 berechtigt noch krank William Haver war krank vom 8 Mar. bis den 12 April und zu 25.00 berechtigt und noch krank.

Wm. Albker krank vom 7 März bis 11 April und zu 25.00 berechtigt noch krank.

Ed Cievitt war krank vom 2 März bis 13 April und zu 35.00 Unterstützung berechtigt und hat seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten

Ernst Holle krank vom 14 März bis 11 April und 20.00 erhalten noch krank.

Wm. Behrmann ist gestorben am 29 März und * sind 100.00 Starbgeld ausbezahlt werden

Herman Spreen hat sich krank gemeldet am 27 März und sind 1 Woche 5.00 ausbezahlt und wieder gesund

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Ein Dank Schreiben von der Familie Behrmann wurde verlesen und herzlich entgegen genommen

Die Trustees berichteten 152.00 Zinsen Einnahme

Hierauf folgte Nomanation der Beamten

Es wurde folgende Kanidaten nomanirt

Als Prasedent F. Behret Wm. Hofer u. Fred Holle

Als Vice Prasedent Wm. Kruse Ed. Shwier. F. Hafer

† Protokoll Sect. C. Brandt F. Tegeder Werner Oping

Finanz Sect W. Cruse F. Rennegarbe Dick Albke

Schatzmeister L. Prange Fred Tegeder Herm Burger

Trusties Herm. Rennegarbe H. Behret. Henry Graber

‡ der Sect. wurde beauftragt alle Mitglieder zu benachrichtigen

by Post Karte für das nächste Hiftungs Fest welches stattfindet am 9ten May.

Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

*Wilbert Eggert

hat sich krank

gemeldet am

10 April

†Einnahme 28.00 v

Zinsen 152.00 v

Ausgabe 271.03 v

‡ C. Brandt St.

Indianapolis 14 April 1942

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behrent. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows

Herm. Behrens sick from 3-17 March and entitled to 10.00 healthy again. Henry Bosse sick from 9 Mar.

until 12 April and entitled to 25.00 still sick William Haver was sick from 8 Mar. until 12 April and entitled to 25.00 and still sick

Wm. Albker sick from 7 March until 11 April and entitled to 25.00 still sick.

Ed Cievitt was sick from 2 March until 13 April and entitled to 35.00 sick pay and has depleted his 13 weeks for the year.

Ernst Holle sick from 14 March until 11 April and depleted 20.00 still sick.

Wm. Behrmann died on 29 March and

* 100.00 death benefit was disbursed

Herman Spreen reported himself sick on 27 March and disbursed 1 week 5.00 and healthy again.

This report was accepted and deferred for payment.

A thank-you note from the Behrmann family was read and gladly accepted

The trustees reported 152.00 income from interest

Hereafter came nominations for officers

The following candidates were nominated

As president F. Behret Wm. Hofer & Fred Holle

As vice president Wm. Kruse Ed. Shwier. F. Hafer

† Sect. of minutes C. Brandt F. Tegeder Werner Oping

Finance sect. W. Cruse F. Rennegarbe Dick Albke

Treasurer L. Prange Fred Tegeder Herm Burger

Trustees Herm. Rennegarbe H. Behret. Henry Graber

‡ The Sect. was instructed to inform all members

by post card about the next charity festival which will occur on 9 May.

Hereafter came payment of dues

*Wilbert Eggert

reported himself

sick on

10 April

† Income 28.00 v

Interest 152.00 v

Disbursements 271.03 v

‡ C. Brandt St.